

KEDAIREKA

Upaya membangun ekosistem rekapipta di Indonesia



DIREKTORAT JENDRAL PENDIDIKAN TINGGI
KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN



Suryo Adhi Wibowo, Ph.D.

YoAI

School of Electrical Engineering, Telkom University, Bandung, Indonesia

Email: suryoadhiwibowo@telkomuniversity.ac.id

Materi disadur dari berbagai sumber: Prof. Ir. Nizam, Ph.D, Dokumen Kedaireka, Matching Fund dan Website
Dipresentasikan di Sosialisasi Matching Fund dan Kedaireka 2022, 25 Januari 2022



Tips and trick?

8 Indikator utama untuk mengukur capaian Kampus Merdeka, Merdeka Belajar



1

Lulusan mendapat pekerjaan yang layak
Pekerjaan dengan upah di atas UMR, menjadi Wirausaha, atau melanjutkan studi



2

Mahasiswa mendapat pengalaman di luar kampus
Magang, proyek desa, mengajar, riset, berwirausaha, pertukaran pelajar



3

Dosen berkegiatan di luar kampus
Mencari pengalaman industri atau berkegiatan di kampus lain



4

Praktisi mengajar di dalam kampus
Merekrut dosen dengan pengalaman industr



5

Hasil kerja dosen digunakan masyarakat dan dapat rekognisi internasional
Hasil riset dan pengabdian yang dimanfaatkan



6

Program studi bekerjasama dengan mitra kelas dunia
Dalam kurikulum, magang, dan penyerapan lulusan



7

Kelas yang kolaboratif dan partisipatif
Evaluasi menggunakan metode studi kasus



8

Program studi berstandar internasional
Memperoleh akreditasi tingkat internasional

Tips and trick?

No	Kriteria	Parameter Penilaian
1	Dampak kepada Transformasi Perguruan Tinggi	Kejelasan dan kesesuaian <i>roadmap</i> dan rancangan program berdasarkan lingkup yang dipilih,
		Kebolehjadiannya untuk mencapai indikator kinerja utama yang ditargetkan
		Peluang dan potensi implementasi Kampus Merdeka dalam program yang diusulkan, terutama untuk mencapai 8 IKU
2	Tingkat Partisipasi Mahasiswa	Intensitas dan peran mahasiswa dalam kegiatan kerjasama atau program yang diusulkan,
		Dampak atau kemanfaatan kegiatan MF bagi: <ul style="list-style-type: none">• kualitas lulusan• relevansi lulusan• kesiapan karir mahasiswa.

Source & credit: Ditjen DIKTI, Kemdikbud

Tips and trick?

No	Kriteria	Parameter Penilaian
3	Dampak kepada Penyelesaian Permasalahan DUDI atau Masyarakat	Kejelasan dan kesesuaian <i>roadmap dan desain program berdasarkan lingkup</i> yang dipilih
		Kebolehjadiannya untuk menghasilkan luaran dan mencapai 8 IKU yang ditargetkan.
		Kemanfaatan hasil inovasi (rekacipta), pengembangan dan penerapan ilmu pengetahuan dan teknologi bagi pemecahan masalah maupun peningkatan daya saing industri nasional.
4	Kelayakan Program	Kesesuaian rekam jejak para pelaksana program dan profil mitra dengan program kerjasama yang diusulkan.
		Kemanfaatan program terhadap proporsi investasi atau pembiayaan
		Proporsi investasi atau pembiayaan terhadap jumlah dan cakupan calon penerima manfaat

Source & credit: Ditjen DIKTI, Kemdikbud

***THANK
YOU***